

Erweiterung Unterstand

Seit gestern Abend ist es nicht mehr zu übersehen:

Die Erweiterung von unserem Unterstand Richtung Baiertal als Abstellplatz für unseren Anhänger mit der Tribüne nimmt Form an.

Dank unserem Kapo Gerhard und seinem Azubi Simon, die bereits im Vorfeld Einiges vorbereitet hatten, nimmt das Ganze sehr zügig Gestalt an.

Nach der Fertigstellung wird unsere Tribüne geschützt vor Wind und Wetter sehr gut aufgehoben sein und wenn wir zu Veranstaltungen den Unterstand ausräumen, werden unsere Hindernisse auch noch besser aufgehoben sein als heute.

Ein großes Dankeschön auch an alle Helfer, die gestern Nachmittag und wie auch heute Vormittag zur Stelle waren.

Für die Unterstützung von Firma Holzbau Michael Stroh möchte ich mich an dieser Stelle im Namen des MSC auch schon einmal recht herzlich bedanken.

Über den weiter Verlauf der Maßnahme werde ich euch in Wort und Bild auf dem Laufenden halten.

Die Bilder dazu findet ihr [hier](#).

Mit sportlichem Gruß

Martin Comos